**Zeitschrift:** Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja

Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja

**Band:** - (1972)

**Rubrik:** Agencia central de informaciones

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Mehr erfahren

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. En savoir plus

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. Find out more

**Download PDF: 11.12.2025** 

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

objeto de informes que el CICR transmitió a la Potencia detenedora y a la Potencia de origen.

Por último, los delegados del CICR consiguieron visitar tres prisiones de Sana donde se encontraban varios detenidos políticos. En especial lograron acceso a la ciudadela y a la prisión de Rada, donde vieron en total a unos 417 detenidos, entre los que se contaban varios por delitos o motivos de orden político, y a los que se entregaron diversos socorros y se prestaron cuidados médicos.

# República Democrática Popular del Yemen

A fines de enero, el CICR envió por barco a Aden 20 toneladas de harina de maíz donadas por la Comunidad Económica Europea. Esos víveres se distribuyeron en parte entre las familias necesitadas de las islas de Socotra y Kamaran y en parte en diversas provincias de la República Democrática Popular del Yemen y en los lugares de detención.

A fines de septiembre tuvieron lugar varios combates entre las dos Repúblicas del Yemen y el delegado del CICR en Aden intervino cerca del Gobierno de la República Democrática Popular del Yemen para ofrecer los servicios del CICR en favor de las víctimas. Dicho delegado recibió autorización para visitar a una treintena de militares noryemenitas capturados por las fuerzas armadas de la República Democrática Popular del Yemen e internados en el campo militar de Aden. Esa visita, efectuada a principios de noviembre, fue objeto de un informe que se transmitió a la Potencia detenedora y a la Potencia de origen.

Por último, se enviaron socorros a los habitantes de la isla de Socotra, que habían sido víctimas de inundaciones.

## AGENCIA CENTRAL DE INFORMACIONES

En el transcurso del año 1972, la Agencia Central de Informaciones recibió 82 587 peticiones y comunicaciones (mientras que en 1971 había recibido 47 198) y expidió 79 296 cartas (50 799 en

1971). Este aumento considerable del volumen de trabajo se debió principalmente a las secuelas del conflicto en el subcontinente asiático.

Las tareas principales de la Agencia Central de Informaciones consisten en obtener de las autoridades competentes toda clase de informaciones sobre los cautivos en su poder y sobre los combatientes enemigos muertos en el frente; registrar esos datos en sus propios ficheros; informar a la Potencia de origen y a los familiares; abrir las encuestas necesarias cuando se carece de informaciones pertinentes; asumir (en todo o en parte) la transmisión de mensajes entre los cautivos y sus familiares, así como entre las personas civiles separadas por los acontecimientos; expedir certificados de cautividad, de hospitalización o de defunción; y ocuparse, en colaboración con las Sociedades nacionales, de los casos de reagrupación de familias.

Así, en 1972 la Agencia Central de Informaciones recibió 641 listas de prisioneros de guerra, internados civiles u otros detenidos —con un total de 7788 páginas y 196 724 nombres— así como 68 720 fichas de captura y 94 partidas de defunción.

La Agencia inició 12 951 encuestas ante las Sociedades nacionales de la Cruz Roja, las delegaciones del CICR, el Servicio Internacional de Búsquedas en Arolsen y diversos organismos competentes. Pudo dar por terminados 14 810 expedientes, de los cuales 7686 con resultado positivo. También transmitió 32 106 mensajes familiares. Sin embargo, en ese número no se tienen en cuenta los mensajes intercambiados directamente por conducto de las delegaciones del CICR sobre el terreno, que se elevaron a 49 103 para el Oriente Medio y a 1 100 000 para el subcontinente asiatíco. Por último, la Agencia expidió 1880 certificados de cautividad.

Sobre el terreno, las oficinas de la Agencia Central de Informaciones en Islamabad, Nueva Delhi y Dacca prosiguieron su actividad <sup>1</sup>. Además, a finales del año, la Agencia envió especialistas a la Cruz Roja de la República de Viet-Nam y a las Cruces Rojas laosiana y camboyana para ayudarlas a instalar oficinas de informaciones en sus territorios respectivos <sup>2</sup>.

<sup>1</sup> Véase la pág. 65 del presente Informe.

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> Véase la pág. 48 del presente Informe.